

Herrieden, 17.07.2020

An alle Eltern

Liebe Eltern,

-- das Schuljahr neigt sich langsam dem Ende zu und es ist Zeit, zurückzublicken. Wir haben ein Schuljahr erlebt, wie wir es wohl alle noch nie erlebt haben. Durch die Schulschließung waren die Kinder aber auch die Eltern plötzlich auf sich alleine gestellt, mussten sich selbst mit den Arbeiten, die sie von Ihren Lehrkräften geschickt bekamen, auseinandersetzen und mussten auf die sozialen Kontakte, die alle bislang als so selbstverständlich hingenommen hatten, plötzlich verzichten. Trotz aller Bemühungen, die wir als Schule unternommen haben, müssen wir eines feststellen: Distanzunterricht kann nie den echten, realen Unterricht ersetzen. Aus diesem Grunde ist unser zentraler Wunsch der, dass wir hoffentlich im nächsten Schuljahr alle miteinander ein halbwegs normales Schuljahr beginnen können, ohne die Einschränkungen, die wir erleben mussten.

Lassen Sie mich mit diesem Brief noch einige Dinge ansprechen, die mir wichtig sind:

1) Ablauf der letzten Schulwoche:

Wie bereits im vorhergehenden Elternbrief beschrieben, dürfen wir am letzten Schultag nicht beide Gruppen in die Schule holen, weil das mit den Regeln des Infektionsschutzes nicht einhergeht. Die Eltern der Kinder, die in der letzten Woche keinen Präsenzunterricht haben, können deshalb das Zeugnis ihres Kindes am Freitag (24.7.) oder am Montag (27.7.) von 8.00 – 12.00 Uhr am Fenster unseres Sekretariats abholen. Bitte denken Sie daran, dass wir nicht alle Eltern persönlich kennen, gleichzeitig aber auch verpflichtet sind, die Zeugnisse nur berechtigten Personen auszuhändigen. Sollten Sie das Zeugnis also für Ihr Kind abholen wollen, nehmen Sie bitte ein Dokument mit, mit dem sie sich ausweisen können (Personalausweis, Führerschein oder ähnlich).

Auch die gewohnten Schulabschlussgottesdienste wird es heuer nicht geben. Unsere kirchlichen Lehrkräfte werden dankenswerterweise in allen Gruppen zu einer kurzen Segensandacht in die verschiedenen Gruppen kommen. Herzlichen Dank dafür. Bitte denken Sie daran, dass am letzten Schultag für alle Schülerinnen und Schüler um 11.15 Unterrichtschluss ist. Die Busse fahren entsprechend.

2) Elternbeirat:

Wie Sie sich vielleicht noch erinnern, wurde unser Elternbeirat gemäß der neuen Grund- und Mittelschulordnung auf zwei Jahre gewählt. Das bedeutet, dass alle gewählten Elternbeiräte im nächsten Jahr weiterhin gewählte Mitglieder sind mit Ausnahmen derer, deren Kinder die Schule verlassen. Diese Mitglieder müssen im nächsten Schuljahr nachgewählt werden. Deshalb ist es mir ein Anliegen, diesen ausscheidenden Mitgliedern sehr herzlich für ihre Arbeit und ihr Engagement zu danken.

Allen voran möchte ich hier Herrn Patric Loscher ausdrücklich erwähnen. Er war nun über etliche Jahre hinweg der Vorsitzende des Grundschulelternbeirates und der Leiter aller Sitzungen. Damit war er für mich der erste Ansprechpartner in allen Fragen, die den Elternbeirat tangierten. Sehr häufig haben wir miteinander telefoniert und Dinge abgesprochen und immer fand ich ein offenes Ohr bei ihm. Ich habe ihn als einen Vorsitzenden kennengelernt, der immer alle Seiten der Medaille betrachtet hat. Er sah und vertrat die Interessen der Eltern,

verlor dabei aber auch nie die praktische Umsetzbarkeit vor Ort aus dem Blick. Es ist auch für einen Schulleiter wohltuend und beruhigend, solche Personen im Elternbeirat zu wissen, die mit Ruhe und dem Blick für das Wesentliche an ihre Aufgaben herangehen. Deshalb möchte ich mich stellvertretend für alle Lehrkräfte aber auch ganz persönlich bei ihm für seine hervorragende Arbeit bedanken.

In diesen Dank möchte ich natürlich auch den Vorsitzenden der Mittelschule, Herrn Herde, und alle anderen Mitglieder der beiden Elternbeiräte mit einschließen.

3) Schulabgänger

Allen Abgängern unserer Schule – sei es aus den Abschlussklassen oder den 4. Klassen – wünsche ich in ihren neuen Schulen, in ihren Ausbildungsstätten oder wo sie auch immer im nächsten Schuljahr sein werden, alles Gute und viel Erfolg für die weitere Zukunft.

4) Ferien/Start des neuen Schuljahres:

Aufgrund der derzeitigen Situation können wir zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht sagen, wie und in welchem Umfang der Unterricht nach den Ferien startet. Wir hoffen, dass wir im Vollbetrieb starten können. In diesem Fall beginnt der Unterricht nach den Ferien am Dienstag 08.09.2020 um 8.00 Uhr für alle Schülerinnen und Schüler. Da wir aufgrund der aktuellen Situation hier aber abhängig sind von den Vorgaben des Kultusministeriums und sich durch die dynamische Lage kurzfristig Änderungen ergeben können, bitten wir Sie ausdrücklich immer wieder auf unserer Homepage nachzuschauen. Hier stellen wir aktuell immer alle Änderungen ein. Gleichzeitig versenden wir Elternbriefe mit den neusten Infos auch über ESIS. Auch wenn immer noch nicht alle Eltern an ESIS teilnehmen, wird es – wie bereits angekündigt – keine Elternbriefe in Papierform geben. Eltern, die sich nicht bei ESIS angemeldet haben, müssen sich auf der Homepage informieren.

Da unser Büro in den Ferien nicht täglich besetzt sein wird, können Sie uns bei Fragen und Problemen in den Ferien am besten per Email erreichen. Diese werden täglich gelesen.

5) Digitalisierung:

Wie bereits erwähnt, sind wir derzeit dabei, unsere digitale Ausstattung weiter auszubauen. In den Sommerferien werden beide Computerräume komplett erneuert und weitere andere digitale Geräte angeschafft. Gleichzeitig versuchen wir ebenfalls über die Ferien Microsoft Office 365 an unserer Schule zu installieren und zunächst mit einem Team von Lehrkräften zu testen, bevor wir es dann hoffentlich im September an alle Kollegen und Kolleginnen und in einer letzten Phase auch an die Schülerinnen und Schüler herausgeben, deren Eltern einer Nutzung zustimmen. Sollte es dann im neuen Jahr wieder zu einer Schulschließung kommen, wird uns dann hoffentlich mit einem möglichst kurzen Vorlauf diese Anwendung zur Verfügung stehen. Näheres hierzu erfahren Sie mit dem nächsten Schuljahr.

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

auch wenn die Gruppe B in der nächsten Woche noch Präsenzunterricht hat und die Gruppe A im Homeschooling ist, möchte ich Ihnen und euch schon jetzt eine erholsame und vor allem gesunde Ferienzeit wünschen. Passen Sie auf sich auf!

Mit freundlichem Gruß
gez. Werner Winter, Rektor

